

Martes 12 de Octubre del 2010

Última modificación 12.10.2010

El Financiero Estándar de liquidez promovido por Basilea III será "calibrado" Jeanette Leyva Reus En México, el nuevo estándar de liquidez promovido por Basilea III será analizado y "calibrado" de forma precisa antes de su puesta en marcha, ya que podría causar un impacto negativo en algunos bancos. Por ello, su activación todavía no está definida, ya que primero se debe analizar qué modelo se adoptará para saber cuál es el eventual impacto que tendrá entre los bancos mexicanos, explicó en entrevista con EL FINANCIERO Guillermo Zamarripa, titular de la Unidad de Banca, Ahorro y Valores de la Secretaría de Hacienda. P.C. sistema financiero, Basilea III Crecen posibilidades de una intervención cambiaria en AL Viridiana Mendoza Escamilla La apreciación en las divisas latinoamericanas ha aumentado las posibilidades de ver una intervención en el tipo de cambio. En su reporte semanal para América Latina, Bank of America Merrill Lynch advierte que se han incrementado los temores de ver intervenciones en el tipo de cambio, sobre todo en las economías abiertas. "Las economías abiertas son más propensas a sufrir una apreciación y, por tanto, a tener una intervención en el tipo de cambio", señala el documento. De acuerdo con el porcentaje de peso del comercio en el PIB, las economías más abiertas son México (52 por ciento) y Chile (57 por ciento); en tanto, Brasil se mantiene como una economía relativamente cerrada con una proporción de 18 por ciento. P.C. tipo de cambio, divisas latinoamericanas México, ajeno a la "guerra cambiaria" internacional Clara Zepeda Hurtado En la "guerra cambiaria" internacional, México parece ajeno a este fenómeno, ya que gran parte de la apreciación del peso sigue dependiendo de las expectativas económicas de Estados Unidos. Daniela Blancas, analista de mercado cambiario de Scotiabank, afirma que la moneda mexicana está limitada por fuerzas encontradas; por un lado, se beneficia de la debilidad del dólar y, por el otro, se frena por las preocupaciones de la actividad económica estadounidense. P.C. guerra cambiaria, tipo de cambio, divisa Desempeño económico dependerá del presupuesto aprobado: industriales Isabel Becerril De lo que aprueben los legisladores en el Presupuesto de Egresos y Ley de Ingresos 2011 dependerá el ambiente para los negocios y el margen de maniobra para afrontar la desaceleración que ya se vive, sentencia el sector industrial del país. Hace un firme llamado a diputados y senadores para no perder el tiempo en "parchecitos" o ajustes de impuestos, que responden más a la lógica de la revancha política que a la búsqueda del verdadero bienestar colectivo. "Legisladores, los exhortamos a cumplir cabalmente con la tarea que les corresponde: mantener un ambiente propicio para el desarrollo nacional." La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) señala que el mejor camino comienza con el debate serio y el diálogo incluyente; hay que desechar medidas populistas que sólo agravarán la delicada situación de las finanzas públicas. P.C. Presupuesto de Egresos y Ley de Ingresos 2011, sector industrial Descarta la FAO nueva crisis alimentaria MILÁN, 11 de octubre.- Los precios internacionales del trigo, maíz y arroz se han mantenido bastante por debajo de los máximos de 2008 a pesar de las fuertes alzas luego de la veda a las exportaciones en Rusia por la sequía que golpeó al país, dijo hoy la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO). La escalada de precios desde julio despertó preocupaciones sobre una repetición de la crisis alimentaria de 2008, en la que se vieron saqueos en países emergentes y compras por el pánico en naciones más desarrolladas. "A principios de octubre, los precios internacionales (del trigo) estaban 40 por ciento más altos que hace un año, pero se mantenían 42 por ciento por debajo de su máximo de 2008", apuntó el organismo en un informe en su página web (www.fao.org). P.C. FAO, crisis alimentaria, precios internacionales Avance moderado de la inversión productiva Arturo Robles La Inversión Fija Bruta (IFB) creció 0.8 por ciento en julio en términos anuales, su segundo incremento marginal consecutivo pero con una trayectoria horizontal al inicio de la segunda mitad del año. Así, en enero-julio aumentó 0.7 por ciento respecto a igual lapso de 2009. El debilitamiento que mostró el indicador en julio obedece a la caída en bienes de origen importado y una disminución del gasto en bienes nacionales, y aunque las inversiones en la industria de la construcción crecieron, esto fue insuficiente para lograr un repunte sólido. Información a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) refiere que el gasto en maquinaria y equipo creció 0.1 por ciento a tasa anual, su menor avance anual desde marzo pasado; incluso, su evolución en el ciclo poscrisis ha sido moderada. P.C. inversión, inversión fija bruta, maquinaria Reportan 25 países niveles "alarmantes" de hambre WASHINGTON, 11 de octubre.- La pobreza, los conflictos y la inestabilidad política implican que mil millones de personas padezcan hambre este año, muchos de ellos niños en África y Asia, señala el Índice Global de Hambre (GHI), divulgado hoy. De los 122 países incluidos en el estudio, 25 tienen niveles "alarmantes" de hambre, y cuatro de África registran cifras "extremadamente alarmantes", señala el informe anual del Instituto Internacional de Investigación de Políticas de Alimentación (IFPRI, por su sigla en inglés). P.C. crisis alimentaria Reforma Deja Banxico datos de inflación a Inegi Arturo Rivero Ciudad de México (12 octubre 2010).- A partir del 15 de julio de 2011, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) será el responsable de calcular y difundir el Índice Nacional de Precios al Consumidor y Productor. El Banco de México dejará la labor, en una transición que costará 80 millones de pesos. Eduardo Sojo, presidente de la Junta de Gobierno del Inegi, explicó que este organismo ofrecerá plazas permanentes a 116 de las 180 personas responsables del cálculo de dichos índices, que hasta ahora laboran en el Banco Central. P.C. inflación, Banco de México, INEGI Logran reservas récord de 109 mil 61 mdd Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 octubre 2010).- Las reservas internacionales del País lograron un nuevo récord, al ubicarse en 109 mil 61 millones de dólares, un incremento de 20% frente al cierre de 2009, informó el Banco de México. Sólo entre el 4 y el 8 de octubre, las reservas subieron 676 millones de dólares y esto contribuyó a un avance acumulado de 18 mil 223 millones. P.C. reservas internacionales Tiene México bajo desempleo en OCDE Ulises Díaz Ciudad de México (12 octubre 2010).- La tasa de desocupación en México es de las más bajas dentro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Con un registro de 5.2 por ciento de desempleo durante agosto, el País se coloca en el lugar 7 entre los países con la menor tasa, y debajo del promedio de las naciones que integran el Organismo, de 8.5 por ciento. Con este, van cuatro meses consecutivos que la tasa de desempleo disminuye. P.C. desempleo, OCDE Tiene México poca equidad de género.- WEF Ulises Díaz Ciudad de México (12 octubre 2010).- México está posicionado en el lugar 91, entre 134 países, dadas las pobres oportunidades de equidad de género en

áreas de participación económica, salarios, niveles de participación y acceso a servicios básicos, según el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). De acuerdo al "Reporte Global de Diferencias de Género 2010", que emitió hoy la institución, el País está especialmente rezagado en participación económica y oportunidades, donde ocupa el lugar 110. El ranking señala que en participación equitativa de la fuerza laboral, México está en lugar 111, posición idéntica para igualdad salarial por trabajos similares. P.C. estudios de género Crece 8.1% industria mexicana en agosto Mónica Ramírez Ciudad de México (12 octubre 2010).- A pesar de la desaceleración en la manufactura, la actividad industrial en su conjunto registró un aumento de 8.1 por ciento en agosto, con relación al mismo mes de 2009, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La cifra es superior al incremento de 5.2 por ciento en julio y a la estimación de analistas, entre 6 y 6.2 por ciento para el octavo mes de 2010. P.C. industria manufacturera, sector industrial Se disparan precios agrícolas Verónica Martínez Ciudad de México (12 octubre 2010).- Los precios internacionales de maíz (tipo amarillo), trigo y soya, se dispararon, luego que Estados Unidos anunciara bajas en la producción de estos cultivos. Para el ciclo 2010-2011, la previsión en la producción mundial de granos es 12.5 millones de toneladas menor a lo esperado, por los bajos rendimientos en el país norteamericano y las afectaciones climáticas en Rusia, de acuerdo con el reporte: "Estimados de abasto y demanda mundial en agricultura", elaborado por el Gobierno estadounidense. P.C. precios internacionales, maíz, trigo, soya El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/estados/78242.html> Legisladores buscan discutir Ley Arizona Zorayda Gallegos Corresponsal HERMOSILLO. El próximo jueves inicia en San Carlos, Nuevo Guaymas, Sonora, la Conferencia Legislativa Fronteriza, en la que participarán ocho entidades de la frontera entre Estados Unidos y México. Se buscará retomar el tema de la Ley SB1070. Durante una conferencia de prensa, los diputados sonorenses que fungirán como anfitriones señalaron que esta reunión sirve como un mecanismo de diálogo y de cooperación entre los legisladores de ambos países, para participar en la agenda binacional y en el desarrollo de políticas públicas. La diputada Leslie Pantoja Hernández dijo que retomarán, entre los asuntos generales, la controvertida Ley SB1070 y pugnarán para que la reforma migratoria vuelva a ser nuevamente un tema importante en la agenda de ambos países. P.C. reforma migratoria, Ley Arizona, Ley SB 1070 <http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/103655.html> Leyes ambientales son solución parcial: PAOT La Ley de Residuos Sólidos y la reforma tarifaria del agua, a pesar de ser temas importantes, resultan legislaciones "fraccionadas", dijo Diana Ponce Nava, titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) del DF. "Estamos emitiendo leyes que están regulando sólo parte de los problemas ambientales", enfatizó la funcionaria. En la inauguración de la mesa redonda "Acciones colectivas. El acceso a la justicia ambiental", Ponce Nava urgió a una revisión del andamiaje jurídico e hizo referencia de la propuesta del organismo para la creación de un tribunal ambiental. Sin embargo, la construcción de dicho tribunal representaría una inversión de mil millones de pesos, por lo que consideró que se debe trabajar más a favor del acceso a la justicia ambiental, esto es, hacer públicas las afectaciones de lo colectivo, dijo la procuradora ambiental. P.C. medio ambiente, leyes ambientales

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82453.html> Inversión en equipo se desacelera en julio Rubén Migueles La inversión fija bruta (que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción) aumentó durante julio 0.8% respecto al mismo mes del año anterior, tasa inferior al 1.3% que esperaban los analistas del sector privado. Este resultado va en línea con el menor dinamismo que ha registrado la recuperación de la economía mexicana en el segundo semestre del año. A pesar del crecimiento de la inversión en México, éste se ha mantenido rezagada respecto al ritmo que se ha observado el sector exportador, advierte un análisis de IXE Grupo Financiero al respecto. IXE comentó que la tendencia positiva de la variación anual en la inversión fija es débil, lo que refleja que el mercado interno continúa en un proceso lento de recuperación. P.C. inversión, inversión fija bruta, maquinaria <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82460.html> Nobel recomienda un nuevo paquete económico para EU WASHINGTON.— El estadounidense Peter Diamond, distinguido ayer con el premio Nobel de Economía 2010 por su labor en el análisis de los mercados laborales y el desempleo, recomendó un nuevo paquete de estímulo para revitalizar la economía de Estados Unidos. Diamond comparte el premio con su compatriota Dale T. Mortensen y el chipriota-británico Christopher Pissarides, por desarrollar teorías que ayudan a explicar por qué mucha gente puede seguir desempleada a pesar de que haya gran número de vacantes. En su primera conferencia de prensa como premio Nobel, en el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), en BoDiamond opinó que un segundo plan económico como el que la administración de Barack Obama impulsó en 2009 en Estados Unidos "sería beneficioso". P.C. premio Nobel, Peter Diamond, mercados laborales, desempleo <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82456.html> El oro sigue con rumbo alcista Ricardo Jiménez En el mercado de metales, las cotizaciones del oro siguieron su tendencia ascendentes al registrar un precio cercano a los mil 350 dólares por onza en las negociaciones de ayer, explicado por la incertidumbre que persiste en torno a la evolución de la economía global, pero sobre todo la estadounidense, que en los últimos reportes económicos abre la posibilidad de un menor crecimiento para el próximo año. En ese contexto, los futuros del oro alcanzaron un nuevo máximo histórico, al registrar un precio de mil 352.95, que comparado con las últimas operaciones de la sesión previa, representó una ganancia de 0.49%, equivalente a un repunte de 6.65 dólares, aunque cabe destacar que durante el presente año lleva un rendimiento acumulado de 23.48%, esto es un aumento de 257.25 dólares. P.C. oro, precio <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82457.html> Pemex eleva ingresos por alza en precios y en exportaciones Noé Cruz Serrano Los altos precios del petróleo que México exporta mantienen a flote las finanzas del gobierno federal. Petróleos Mexicanos (Pemex) registró ingresos adicionales por exportaciones por 7 mil 649 millones de dólares al cierre del tercer trimestre, debido al mayor volumen de ventas y precio. En su reporte financiero al 30 de septiembre, la empresa logró colocar 208 mil barriles diarios más que la plataforma de exportación aprobada en el presupuesto (estimada en un millón 108 mil barriles por día) entre enero-septiembre. P.C. PEMEX, petróleo, precios, exportaciones El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/12/se-recupera-actividad-industrial-mexico> Se recupera la actividad industrial en México La actividad industrial de México subió 8.1% en agosto

frente al mismo mes del año pasado, una variación mayor a la esperada por analistas, impulsada principalmente por las manufacturas, dijo el martes el instituto de estadísticas. Un sondeo de Reuters entre 10 especialistas de bancos, corredurías y firmas de análisis había arrojado una expectativa de una expansión 5.75% según la mediana de los pronósticos. A tasa anual, las manufacturas repuntaron 11.6%, mientras que la actividad minera creció 7.4 por ciento. La electricidad, agua y suministro de gas por ductos subió 1.8%, en tanto que la construcción aumentó 1.1%, dijo el Instituto de Estadística y Geografía (INEGI). En cifras ajustadas por estacionalidad, la actividad industrial creció 0.46% ciento en agosto frente al mes previo. P.C. actividad industrial, industria manufacturera <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/12/acciones-eu-caen-dolar-china> Acciones de EU caen por dólar y China NUEVA YORK.- Las acciones líderes estadounidenses caían el martes debido a que la propuesta china de enfriar la segunda mayor economía del mundo despertó temores a una contracción, pero el Nasdaq subía levemente por un alza de Apple Inc tras comentarios favorables de una correduría. Un diario oficial chino informó que el Gobierno elevó el coeficiente de reserva obligatoria de los bancos en 50 puntos básicos, el cuarto aumento de este año, debido a un exceso de crédito. "En este momento, la gente depende de China como motor de crecimiento de la economía mundial, y los líderes chinos están preocupados por el recalentamiento de la economía, y están adoptando medidas para tratar de enfriarla", dijo Peter Jankovskis, el copresidente de inversiones en OakBrook Investments LLC en Lisle, Illinois. "Pero estamos viendo más y más de eso. El mercado bursátil de Estados Unidos está reaccionado a los movimientos en los mercados extranjeros en un grado que no hemos visto antes", añadió. P.C. sistema financiero, mercados extranjeros, China <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/12/opec-poco-probable-que-cambie-su-politica-produccion> OPEP, poco probable que cambie su política de producción VIENA.- La OPEP mantiene su objetivo de precio del petróleo de 70 a 80 dólares y casi no hay duda de que dejará estable su política de producción que sostiene por casi dos años, pero controlará abultados inventarios mientras el mundo esté saliendo de la recesión. La resistencia del mercado, todavía en alrededor de 80 dólares por barril a pesar de la amplia oferta y la débil demanda, ha disipado por ahora la presión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). Ali al-Naimi, ministro de Petróleo de Arabia Saudita, el mayor exportador de la OPEP, ofreció apoyo por el status quo, reforzando el compartido punto de vista de que la reunión del jueves mantendrá intacta una política de producción que rige desde diciembre del 2008. "El mercado está muy bien equilibrado, todo el mundo está satisfecho con el mercado", dijo Naimi a periodistas a su llegada a Viena tarde el lunes.

P.C. OPEP, petróleo, políticas de producción

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/12/crecen-us676-millones-las-reservas-internacionales>
Crecen US676 millones las reservas internacionales

El Banco de México (Banxico) informó que del 4 al 8 de octubre, la reserva internacional del país se ubicó en 109,061 millones de dólares, con un aumento de 676 millones de dólares respecto a la semana previa. En su Estado de Cuenta Semanal, el instituto central detalla que con estas cifras, la reserva internacional registra un crecimiento acumulado de 18,223 millones de dólares en comparación con el cierre del 2009. Precisa que la variación presentada en la semana de referencia se debió a un incremento de 400 millones de dólares por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las operaciones de venta de dólares al Banxico, así como a una baja de 119 millones de dólares por la adquisición de dólares del gobierno federal también al banco central.

P.C. reservas internacionales

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/11/maiz-soya-escalon-maximos-chicago> Maíz y soya escalan a máximos en Chicago

La revisión a la baja de las estimaciones de producción anunciadas el viernes por el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por su sigla en inglés) siguió impulsando el precio del maíz y la soya que se negocian en Chiago. Los precios del maíz y la soya alcanzaron sus niveles más altos en dos años y 15 meses, respectivamente. Mensualmente, el USDA actualiza la relación oferta-demanda y el viernes anunció que se redujo la producción de soya a 92.76 millones de toneladas contra 94.79 millones de toneladas estimadas el mes anterior. Para el maíz, la producción del país cayó a 321.68 millones de toneladas (12.59 millones de toneladas menos). Para los analistas, la reacción "espectacular" de los precios se explica por "la fuerte reducción de las estimaciones de rendimientos de los cultivos estadounidenses de maíz", que "tomó al mercado por sorpresa".

P.C. maíz, soya, producción

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/11/crudo-cierra-perdidas> Crudo cierra con pérdidas

Nueva York.- El precio del crudo de referencia West Texas Intermediate (WTI), para entregas en noviembre, descendió hoy 45 centavos para cerrar en 82.21 dólares por barril. La baja reflejó las ganancias marginales y, en el caso del índice Standar & Poor's, las pérdidas reportadas por los principales indicadores accionarios de Estados Unidos, que carecieron de informes económicos que pudieran impulsarlos. Las valuaciones fueron afectadas además porque el dólar se revaluó con respecto de otras monedas del mundo, lo que le otorga atractivo como instrumento de cobertura y desvía la atención de los inversionistas de las materias primas y el crudo.

P.C. crudo, precios

<http://eleconomista.com.mx/internacional/2010/10/12/franceses-levantan-voz-contra-reforma-pensiones> Franceses levantan la voz contra reforma a pensiones

Las manifestaciones en Francia contra la reforma de la jubilación impulsada por el presidente conservador Nicolas Sarkozy movilizaron a cerca de 3.5 millones de personas según los dos principales sindicatos de Francia y a 1.2 millones según la policía. La CFDT, segundo sindicato francés, habló de "unos 3.5 millones de personas" y la CGT, el primero, directamente de 3.5 millones. Ambas cifras son superiores a las tres anteriores jornadas de manifestación del 7 y 23 de septiembre y del 2 de octubre. Según el ministerio del Interior, las movilizaciones del martes reunieron a 1,230,000 manifestantes.

P.C. pensiones, Francia La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2010/10/12/index.php?section=economia&article=023n1eco> A dos investigadores de EU y uno de GB, el Nobel de Economía Estocolmo, 11 de octubre. El Premio Nobel de Economía 2010 fue adjudicado a los investigadores estadounidenses Peter A. Diamond y Dale T. Mortensen, y al británico chipriota Christopher A. Pissarides, por sus estudios sobre el funcionamiento del mercado, en especial el laboral, informó este lunes la Academia de Ciencias de Estocolmo. ¿Por qué hay tanta gente sin trabajo si al mismo tiempo hay numerosas ofertas de empleo?, ¿cómo la política económica influye sobre el desempleo? Los laureados de este año desarrollaron una teoría que puede ser utilizada para responder a estas preguntas, explicó el Comité Nobel en un comunicado. P.C. premio Nobel de Economía, mercado laboral,

desempleo <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/12/index.php?section=economia&article=026n2eco> Es más probable la desaceleración en los países desarrollados París. Se ve cada vez más probable una desaceleración en el crecimiento económico de los países más desarrollados, dijo la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), y destacó señales de que la recuperación podría haber tocado techo en Estados Unidos. El organismo señaló que su indicador adelantado compuesto de agosto (CLI) para las 32 naciones que lo conforman cayó 0.1 puntos, a 102.9, lo que marca el cuarto mes consecutivo en el cual el índice ha mostrado un crecimiento insignificante o negativo. Los indicadores adelantados compuestos (CLI) para los miembros de la OCDE en agosto refuerzan las señales de desaceleración de la expansión económica ya vista el mes previo. P.C. desaceleración económica

<http://www.jornada.unam.mx/2010/10/12/index.php?section=economia&article=027n1eco> Al fin, unión Rusia-China El presidente ruso, Dmitri Medvedev, y su contraparte chino, Hu Jintao, asistieron el 27 de septiembre a una ceremonia para marcar la terminación de un oleoducto que va desde el ducto Siberia oriental-océano Pacífico (ESPO, por sus siglas en inglés, aún incompleto), en Rusia, y la ciudad china de Daqing. La línea se extiende a lo largo de poco más de mil kilómetros, de los cuales apenas unos 65 están en Rusia. El ESPO no ha llegado a la costa de Rusia en el Pacífico —le faltan como 2 mil kilómetros—, así que el tramo de Daqing es por ahora el final de la línea. La prueba de esta ruta de 600 mil barriles por día (b/d) está programada más adelante este año, de modo que el oleoducto comience operaciones regulares a principios de 2011. P.C. China, Rusia, oleoducto, petróleo

<http://www.jornada.unam.mx/2010/10/12/index.php?section=sociedad&article=040n2soc> Hay 5.8 millones de analfabetos en el país; 9.9 millones, sin la primaria: INEA Con un rezago educativo a cuerdas de 43 por ciento de la población de 15 años y más —que representa 33.4 millones de personas— el Instituto Nacional de Educación para los Adultos (INEA) realizará el próximo fin de semana la jornada nacional de incorporación y acreditación de educación básica. En un comunicado, el instituto informó que de septiembre de 2007 a agosto del presente año 598 mil personas han sido vinculadas a los servicios de educación primaria y secundaria a lo largo de siete jornadas nacionales de incorporación y acreditación. P.C. educación, analfabetos The New York Times <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/10/12/the-spousal-safety-net/?ref=economy> The Spousal Safety Net By NANCY FOLBRE Nancy Folbre is an economics professor at the University of Massachusetts Amherst. In today's economy, men are lucky if they have a wife in their portfolio. Traditional women's jobs have been hit less hard by recession than men's jobs. Many married women have softened the financial impact of their husbands' unemployment by finding jobs or increasing their hours of paid work. As a result, dual-earner households are becoming more dual. A recent briefing paper by Kristin Smith of the Carsey Institute of the University of New Hampshire documents a sharp uptick in historical trends. Wives now contribute 47 percent of family income in married-couple households where the wives are employed. P.C. mujeres, género, empleo <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/10/08/manufacturings-brief-rebound/?ref=economy> Manufacturing's Brief Rebound By MICHAEL POWELL It's been a long time, perhaps decades, since manufacturing employment was viewed as a measure of economic well-being in the United States. But throughout the spring and into early summer, economists and policy makers again saw it as a beacon of hope, as manufacturers added 336,000 jobs. That could be past. Manufacturing shed 6,000 jobs in September, and the rate has been flat since May. The industry added 134,000 jobs in the first five months of the year. In some respects, this should not come as a surprise. For months, economic analysts like David A. Rosenberg at Gluskin Sheff have warned that companies had finished their sparse inventory building. The second-quarter figure for gross domestic product showed a big jump in imports and a drop in exports. And today's jobs report reveals bleeding across the economy. P.C. industria manufacturera El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/bancos/critican/falta/coordinacion/UE/elpepueco/20101012elpepieco_6/Tes Los bancos critican la falta de coordinación en la UEEFE - Bruselas - 12/10/2010 La Federación Europea de Banca (FEB) criticó ayer a la UE por las sucesivas propuestas de medidas que, en su opinión, incrementan las obligaciones en el sector

Los bancos critican la falta de coordinación en la UEEFE - Bruselas - 12/10/2010 La Federación Europea de Banca (FEB) criticó ayer a la UE por las sucesivas propuestas de medidas que, en su opinión, incrementan las obligaciones en el sector

Los bancos critican la falta de coordinación en la UEEFE - Bruselas - 12/10/2010 La Federación Europea de Banca (FEB) criticó ayer a la UE por las sucesivas propuestas de medidas que, en su opinión, incrementan las obligaciones en el sector

financiero "sin coordinación aparente". La FEB aludió en concreto a la idea que lanzó la Comisión Europea la pasada semana de adoptar un impuesto sobre las actividades financieras en la Unión Europea (UE) y tal vez también una tasa sobre las transacciones financieras. Esta propuesta "es la última suma a una lista cada vez más larga de medidas tomadas sin coordinación aparente", señaló en un comunicado Guido Ravoet, el secretario general de la FEB. La federación bancaria europea está "muy preocupada" por esta "multiplicación de medidas", añade la nota, que argumenta que los bancos en Europa contribuyen al 20% del impuesto de sociedades, incluso si su actividad solo representa el 3% del PIB comunitario. La organización bancaria añadió que esta idea que lanzó la CE se produce en un contexto restrictivo del crédito que esas medidas puede empeorar. P.C. sistema bancario, Unión

Europea http://www.elpais.com/articulo/economia/China/entra/mercado/gas/natural/estadounidense/elpepueco/20101012/elpepieco_9/Tes China entra en el mercado de gas natural estadounidense AGENCIAS - Pekín - 12/10/2010 La agencia oficial china Xinhua informó ayer de que la empresa CNOOC, también china, se ha hecho con el 33% de las acciones que la energética Chesapeake Energy Corp poseía en los yacimientos de gas natural y petróleo ubicados en Eagle Ford (Tejas), cerca de Dallas. Hasta ahora, se trata de la mayor penetración de una entidad china en una empresa de hidrocarburos estadounidense. El monto total por la explotación de ese terreno de 243.000 hectáreas asciende a 1.100 millones de dólares (casi 800 millones de euros). Paradójicamente, ayer también una compañía noruega, Statoil ASA - segunda mayor exportadora de gas natural en la UE-, reveló su intención de comprar activos a Chesapeake por valor de 610 millones de euros en la misma zona. Las relaciones entre Pekín y Oslo se avencinan borascosas tras la concesión del Nobel de la Paz al disidente chino Liu Xiaobo. P.C. hidrocarburos, petróleo, gas

natural http://www.elpais.com/articulo/economia/OCDE/augura/punto/inflexion/recuperacion/mundial/final/ano/elpepueco/20101011/elpepueco_5/Tes La OCDE augura un punto de inflexión en la recuperación mundial a final de año EL PAÍS - Madrid - 11/10/2010 Las proyecciones económicas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) auguran un punto de inflexión en el ritmo de la recuperación dentro de seis meses, mientras que para España no varían, lo que deja margen de mejora. Según el indicador compuesto del organismo, la media de la OCDE calculada en agosto y que establece la pauta que presumiblemente seguirán dentro de medio año las economías de los 30 países desarrollados y seis emergentes que la componen, se reduce con respecto al nivel de julio en su cuarto mes consecutivo sin avances. P.C. OCDE, indicador compuesto, recuperación

económica http://www.elpais.com/articulo/economia/precio/trigo/alcanza/nivel/alto/anos/elpepueco/20101011/elpepueco_3/Tes El precio del trigo alcanza su nivel más alto en dos años EL PAÍS - Madrid - 11/10/2010 El anuncio de que Estados Unidos espera la peor cosecha de trigo en 13 años ha disparado la apuesta por el cereal, cuyos contratos de futuro cotizan a su precio más alto desde el pico alcanzado en 2008 en el mercado de materias primas de Chicago, el más importante del mundo. El precio de los futuros de trigo entre diciembre de 2010 y septiembre de 2011 se disparaban a entre 53 y 60 centavos de dólar por bushel, término empleado en Estados Unidos para medir el grano y que equivale en el caso del trigo a 25,4 kilos. El mercado de materias primas está inmerso en una tendencia al alza desde la crisis de los incendios en Rusia, que impulsaron al alza la cotización del trigo en Europa y, por extensión, en el resto del mundo. P.C. trigo,

precios http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/pasara/crecer/Alemania/Francia/Italia/2013/FMI/elpepueco/20101011/elpepieco_1/Tes España pasará a crecer más que Alemania, Francia e Italia desde 2013, según el FMI CLAUDI PÉREZ (ENVIADO ESPECIAL) - Washington - 11/10/2010 El Fondo mantiene que la recuperación será débil y la caída del paro, muy lenta El Fondo ve más claridad al final del túnel para España: mejora ligeramente los pronósticos para 2010 y 2011, pero a medio plazo el avance es sustancial -superior al 2% desde 2013- y coincide con revisiones menos optimistas para otros países. En resumen: a España le va a ir algo mejor de lo esperado, y al resto de Europa, algo peor. Se trata en parte de un rebote técnico, fruto de los modelos estadísticos del FMI. Pero de alguna manera le quita fuerza al mantra de una salida de la crisis a cámara lenta para España. P.C. FMI, crecimiento económico